



Sheinbaum irá a foro de la Cepal

ATZAYACATL CABRERA

La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que participará en la inauguración de la Conferencia Regional de la Mujer de América Latina y el Caribe (Cepal) la próxima semana.

La conferencia se realizará entre el 12 y 15 de agosto en nuestro país y las actividades tendrán como sede el Centro Cultural Universitario de Tlatelolco, en la Ciudad de México.

Al cierre de su conferencia mañanera, Sheinbaum Pardo confirmó a este diario que sí participará en el evento, tal como adelantó la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, en julio.

De acuerdo con la Cepal, la Confe-

México es sede de la la Conferencia Regional de la Mujer de América Latina y el Caribe (Cepal) la próxima semana

rencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe “es el principal foro intergubernamental regional en el ámbito de las Naciones Unidas sobre los derechos de las mujeres y la igualdad de género”.

Este evento es organizado por la Cepal en coordinación con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mu-

jes (ONU Mujeres). Para la edición de este año, se abordará el tema de “Las transformaciones en los ámbitos político, económico, social, cultural y ambiental para impulsar la sociedad del cuidado y la igualdad de género”.

También se prevé que se presente el Observatorio de Igualdad de Género de América Latina y el Caribe (OIG) en el marco del 50 aniversario de la Primera Conferencia Mundial sobre la Mujer.

De acuerdo con la secretaria de las Mujeres, esta conferencia es una oportunidad para que desde México se dé un mensaje de esperanza, de avance y de estrechar lazos en la legión latinoamericana y caribeña con miras a construir una agenda de género.

ROBERTO HERNÁNDEZ



La presidenta confirmó su participación en el foro